

ENTORNO

El COE y la UCAM unen fuerzas para lanzar “la mayor Universidad del Deporte”

El Comité Olímpico Español y la UCAM han ideado un proyecto conjunto para crear el “centro de investigación del deporte más importante del mundo”.

Palco23
3 sep 2018 - 15:30

Crear el centro de investigación del deporte más importante del mundo. Ese es el deseo conjunto del Comité Olímpico Español (COE) y la Universidad Católica de Murcia (UCAM), que han anunciado la puesta en marcha la Universidad del Deporte. El proyecto aún no es una realidad, pero Alejandro Blanco ha asegurado que estará en Alcorcón (Comunidad de Madrid) y que el objetivo es que fomente la investigación en el ámbito de la actividad deportiva.

El Ayuntamiento de Alcorcón está trabajando para que el proyecto pueda llevarse a cabo en el Centro de Creación de las Artes de Alcorcón (Creaa). De hecho, el pasado julio el alcalde, David Pérez, valoró positivamente el plan por apostar por el deporte y la formación y declaró que, de acometerse, sería una iniciativa con una “gran inversión detrás”. Aún no ha trascendido cuántos recursos se destinarán.

En aquel momento, Pérez afirmó que la zona donde se ha proyectado la Universidad del Deporte daría salida a un inmueble que englobaba nueve edificios en una extensión de 66.000 metros cuadrados. Se trata de una obra sin acabar en la que el ayuntamiento lleva año buscando un uso social y económicamente rentable.

Blanco también ha valorado la alianza con la UCAM, una entidad a la que ha valorado porque “no hay un club en el mundo que tenga dentro de su equipo deportivo a más de 260 medallas olímpicas, mundiales y europeas en una misma sala. Me llena de un gran orgullo el saber que todos los presentes luchan cada día por la excelencia deportiva y también, la académica”. Entre ellos, destacan deportistas retirados como David Cal y Ruth Beitia, y en activo, como Joel González, Teresa Perales, Carolina Marín, Damián Quintero, Sofía Toro y Duane da Rocha, entre otros.